



330 m<sup>2</sup>

Réf. VTX-6485-LB

1 350 000 €

Bedoin

Maison à vendre (84410)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Propriété d'env. 1,4 ha, en son centre un ancien moulin de 330 m<sup>2</sup>. Au rez-de-jardin pièces de vie lumineuses, à l'étage 6 chambres, 2 sdb et 1 dortoir. La magnanerie, le pigeonnier et la salle du moulin donnent à voir la vocation ancienne des lieux et exhalent un supplément d'âme. Dans le jardin, la piscine attend une rénovation, mais offre déjà un beau point de vue sur le Ventoux. Site remarquable et calme.

Old mill of 330 m<sup>2</sup> in the midst of a property of approx. 3.46 acres. Light and airy living rooms at garden level, 6 bedrooms, 2 bathrooms and a dormitory on the upper floor. The old silkworm nursery, dovecote and main mill room reveal the property's former vocation while adding lots of character. In the garden, the swimming pool is in need of renovation but already offers a lovely view of Le Ventoux. A remarkable, peaceful setting.

**EMILE GARCIN**

79 RUE KLEBERT GUENDON - 84560 MÉNERBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)